



MESKI SEMPAT ANJLOK DI TRIWULAN II

Capaian Keuangan Optimis

Semakin Baik

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya optimis capaian kinerja keuangan pada tahun anggaran 2018 ini akan lebih baik dibanding tahun lalu. Kendati sempat anjlok dalam realisasi hingga triwulan kedua, namun neracanya akan meningkat tajam menginjak triwulan ketiga dan keempat.

Menurut Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya Kadri Renggono, pada triwulan pertama dan kedua, kinerja keuangan kerap tidak sebanding dengan kinerja fisik. "Seringkali yang dijumpai itu kegiatan sudah berjalan na-

mun anggaran belum dicairkan. Terutama kegiatan fisik yang berkaitan dengan pihak ketiga karena sistem pembayarannya dilakukan bertahap," katanya, Minggu (29/7).

Berdasarkan hasil rapat koordinasi pengendalian pembangunan, hingga

akhir triwulan kedua capaian kinerja keuangan Pemkot Yogya baru mencapai 28,94 persen dari target 51,51 persen. Menurut Kadri, kondisi serupa juga terjadi pada periode yang sama tahun lalu dengan realisasi 25,66 persen dari target 51,69 persen.

Sedangkan berdasarkan grafik realisasi kinerja keuangan per triwulan, kinerja pada triwulan keempat bisa mengalami kenaikan hingga dua kali lipat dibanding kinerja keuangan hingga triwulan ketiga. Hal ini

karena pada saat triwulan keempat atau terakhir sudah banyak pekerjaan yang selesai dilakukan. Sehingga realisasi kinerja keuangan khususnya belanja langsung bisa mengalami kenaikan signifikan.

Kadri menambahkan, pada tahun lalu realisasi kinerja keuangan mencapai 90,27 persen. Sedangkan di tahun ini dirinya optimis bisa meningkat menjadi sekitar 95 persen atau terjadi deviasi sekitar lima persen dari target 100 persen. "Patokan deviasi yang dite-

apkan Pemda DIY saat mengevaluasi capaian kinerja fisik dan keuangan pemerintah di kabupaten/kota adalah lima persen," imbuhnya.

Meski demikian, dirinya juga meminta seluruh organisasi perangkat daerah di lingkungan Pemkot Yogya rutin menyampaikan laporan keuangan. Hal ini karena masih ada sejumlah organisasi perangkat daerah yang masih saja menyampaikan surat pemberitahuan keterlambatan penggunaan anggaran. (Dhi-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005